

EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh_bildu@donostia.eus— www.donostia.ehbildu.eus -

MOCIÓN DE CONTROL

Sobre el estado de las fiestas 2020

Zigor Etxeburua Urbizu, concejal del grupo EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, someto la siguiente moción a la consideración del Ayuntamiento Pleno. La presente moción trae causa de la interpelación sustanciada en la Comisión de Servicios a las Personas del 15 de junio de 2020.

JUSTIFICACIÓN

Nuestra ciudad tiene una vida cultural amplia, y la mayoría de la ciudadanía participamos o disfrutamos de ella, de un modo u otro. Son muchas las fiestas de los barrios de San Sebastián y las principales fiestas de la ciudad se organizan con el protagonismo y participación de donostiarras y asociaciones.

El 15 de mayo, mientras estábamos en la alerta originada por la COVID-19, el alcalde de San Sebastián tomó la decisión de suspender las principales fiestas de verano de la ciudad. En este sentido, el 19 de mayo, Donostia Festak comunicó por carta a las comisiones de fiestas la decisión de suspender las fiestas de los barrios este verano. A la hora de tomar estas decisiones, sin embargo, el Gobierno municipal no compartió nada con los agentes sociales que son principales organizadores y participantes de las fiestas. Actuó unilateralmente.

Antes de esos acuerdos, los promotores de las fiestas cumplieron hasta el último momento las condiciones establecidas por el Ayuntamiento, realizando los trámites a instancia del propio Ayuntamiento. Sabían que las fiestas no iban a ser las habituales, veían que no se podían realizar las actividades tradicionales como de costumbre, pero tenían una pequeña esperanza de organizar fiestas especiales para el año en curso. En concreto, desde el primer momento de la crisis provocada por la COVID-19, el grupo municipal de EH Bildu de San Sebastián solicitó al Gobierno municipal que se anticipase a la problemática que preveíamos en el ámbito cultural y a que contactara con los agentes culturales donostiarras. Por ello, el 24 de abril, EH Bildu registró una propuesta para reactivar y fortalecer la vida cultural. Entre las medidas recogidas en el Plan de Acción, propusimos repensar las fiestas de los barrios:

“Retomar las fiestas de los barrios. Esta terrible situación que ha perjudicado a familiares y amigos y nos ha aislado en las casas hace más necesario que nunca fortalecer las relaciones entre el vecindario, para mantener la alegría de vivir y hacer comunidad. La época estival es la de las fiestas de los barrios en nuestra ciudad, y aunque muchas de las iniciativas previstas no pueden llevarse a cabo de la misma manera, es necesario proponer y promover modos de

EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh_bildu@donostia.eus— www.donostia.ehbildu.eus -

reformularlas. Se debe colaborar con las comisiones de fiestas en caso de que estén dispuestas a ello”.

Desde entonces, el Gobierno municipal de San Sebastián ha puesto en marcha una vía de contacto con las comisiones de las fiestas de Herrera, de los Cármenes y Zipotz, así como con las y los Piratas de la Semana Grande. El 15 de junio, EH Bildu preguntó al Gobierno municipal si tiene intención de reunirse con los agentes y consensuar los acuerdos. Las respuestas del concejal delegado de Cultura mostraron que el Gobierno municipal está respondiendo más que de forma proactiva de modo reactivo a la petición de los agentes promotores de las fiestas, más que con soluciones, con obstáculos y molestias.

Por tanto, el concejal abajo firmante presenta la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL

1. El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a mostrar una actitud facilitadora y a consensuar con los principales agentes promotores y participantes de las fiestas de verano las posibilidades de repensar las fiestas de los barrios y el resto de las manifestaciones festivas, siempre bajo los condicionantes de las limitaciones establecidas en cada momento por las autoridades sanitarias.

En San Sebastián, a 19 de junio de 2020

Zigor Etxeburua Urbizu,
concejal del grupo municipal EH Bildu.